

Länderkampf Saarbrücken mit Beteiligung der TSG Niefern

Moritz Isola und Moritz Steinlage vertraten die badischen Farben am Wochenende beim traditionellen Länderkampf. Nach ihrem ausgezeichneten Abschneiden bei den badischen Hallenleichtathletikmeisterschaften wurden die beiden für die Auswahlmannschaft des Verbandes nominiert. Teams aus Baden, Pfalz, Saarland, Moselle/FRAN und Luxemburg trafen in Saarbrücken aufeinander. In der MJU18 konnte Moritz Isola mit neuer persönlicher Bestzeit in 22,78s über 200m die volle Punktzahl für Baden ersprinten und auch noch in der Staffel einen wertvollen Beitrag liefern. Moritz Steinlage startete in seiner Paradedisziplin dem Hürdensprint und belegte Platz 2, doch auch der Sieg ging nach Baden, so dass 20 Punkte zum Mannschaftsergebnis dazu kamen. In der Schlussabrechnung trennte nur ein einziger Punkt vom ersten Platz. Mit 108 Punkten musste sich Baden nur dem Saarland mit 109 Punkten den Vorrang lassen.